

hari ini

Penting Silaturahmi Terjalin Dalam Membangun Komunikasi Antar Insan Media Dengan Lembaga Pemerintah

Syafruddin Adi - NTB.HARIINI.CO.ID

Oct 31, 2023 - 19:10



Pembina GJI NTB Aminuddin SH. (31/10/2023)

Mataram NTB - Kolaborasi dan sinergitas harus terbangun solid dengan insan media jika sebuah lembaga pemerintah ingin memenuhi kewajibannya dalam

menyampaikan segala informasi tentang lembaganya kepada masyarakat umum.

Kolaborasi dan sinergitas yang terbangun dan terpelihara dengan baik bukan saja untuk memudahkan insan media dalam mendapatkan sebuah informasi yang benar akurat berdasarkan sumber yang kredibel tetapi juga sebagai mitra informasi yang dapat memperbaiki atau menyempurnakan dalam pelaksanaan tugas dan program yang dilaksanakan oleh lembaga tersebut.

Hal ini disampaikan Aminuddin SH, Pembina Gabungan Jurnalis Investigasi (GJI) dan owner Poskotantb mewakili insan media dalam acara tatap muka Danrem 162/WB Brigjen TNI Agus Bhakti S.I.P., M.IP., M.Han., beserta segenap PJU Korem 162/WB dengan Insan Media yang berlangsung di Aula Soedirman Makorem 162 jl. Lingkar selatan Mataram, (31/10/2023).

Pria asal Kabupaten Sumbawa yang kerap disapa Babe ini sangat berterima kasih atas acara yang di gagas oleh lembaga TNI dalam hal ini Korem 162/WB, sehingga silaturahmi dengan insan media tetap terpelihara dengan baik.

"Menurut kami acara-acara sederhana seperti ini justru dapat memupuk kedekatan antara insan media dengan lembaga itu sendiri sehingga terjalin komunikasi yang lancar. Dengan demikian segala informasi dapat disebar atau disampaikan dengan baik dan benar kepada masyarakat,"ucap Babe.

"Terlebih saat ini kita akan menyongsong tahun politik, untuk menjaga situasi tetap kondusif maka informasi yang beredar itu haruslah benar dan akurat. Dalam memperoleh informasi yang benar dan akurat selaku Penyebar informasi, Insan media tentu harus menjalin komunikasi dengan lembaga atau sumber informasi,"imbuh Babe.

Ia berharap dengan acara silaturahmi seperti ini, Korem 162/WB dan insan media dapat melakukan kolaborasi serta bersinergi dalam menyampaikan dan menyebarkan informasi kepada masyarakat. Selain itu lanjutnya silaturahmi yang terbangun diharapkan dapat saling mengisi satu sama lain sehingga kedepannya baik Korem 162 maupun insan media akan menjadi lebih baik lagi.

"Semoga silaturahmi ini akan melahirkan sesuatu yang bermanfaat untuk masyarakat khususnya keberadaan Korem 162/WB akan menjadikan NTB berkembang lebih maju lagi,"tutup Babe. (Adb)